



Déclaration préalable CFE-CGC lue au CE du 28 août 2014 Direction Orange Centre-Est

La foi dans l'avenir ?

La publication des derniers résultats financiers du groupe Orange au 1^{er} semestre 2014 ont donné lieu comme à chaque publication de résultat à des commentaires satisfaits dans le communiqué de presse. **Quelques extraits :**

« Solide performance commerciale et qualité du réseau reconnue... EBITDA du 1^{er} semestre en ligne avec l'objectif... » .

Au niveau de la DO Centre-Est, nous avons une posture de communication de la même veine, pour exemple :

UAT : bonne performance volume ; AD : bonne activité commerciale ; UI : mise en chantier de l'adaptation du modèle d'organisation ; Parc : performance inégalé sur la période ; AE RAA : Chiffre d'affaire en hausse

Faut-il rappeler à certains rêveurs qui seraient fâchés avec les chiffres que :

- Le chiffre d'affaires du groupe baisse encore de -3,6% au 1^{er} semestre 2014 et surtout baisse de -4,6% en France par rapport à l'année précédente.
- Faut-il rappeler qu'il faut remonter à 2008 pour trouver un exercice où le CA progresse ?
- En conséquence, bientôt 6 années de baisse continue du CA pour notre entreprise.
- Avec 422 millions d'économie au S1 2014 nous poursuivons la réduction des coûts entamée au 1^{er} trimestre

Dans ces conditions, est-il bien raisonnable de claironner que la situation est sous contrôle ?

A la **CFE-CGC** nous pensons que la situation devient critique.

Les problèmes de France-Télécom Orange ne disparaîtront pas avec le changement de l'équipe dirigeante du groupe. Mais parfois, l'intérêt des salariés peut rejoindre celui de l'entreprise, sous réserve que nous puissions retrouver de la croissance.

Deux ans après qu'un certain Arnaud Montebourg, (qui n'était pas encore ministre du Redressement productif), déclarait [sur son compte Twitter le 10 janvier](#) 2012, au lancement de Free Mobile : *« Xavier Niel vient de faire avec son forfait illimité plus pour le pouvoir d'achat des Français que Nicolas Sarkozy en 5 ans. »* source La Tribune du 31/08/2012.

Force est de constater que depuis 2 ans et demi, le secteur des télécoms et en première ligne Orange SA, comptent les pertes d'emploi par milliers.

Quant à ceux qui veulent sauver le monde Autant commencer par sauver le secteur des télécoms (en France) et sauver Orange de la paupérisation. A la CFE-CGC nous préférons nous préoccuper des conditions de travail et de la rémunération du personnel plutôt que du montant du dividende.